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吉 野 復 興 大 臣 閣 議 後 記 者 会 見 録  
（ 平 成 3 0年 ２ 月 ６ 日 （ 火 ） 8 : 3 5～ 8 : 3 8  於 ） 官 邸 エ ン ト ラ ン ス ）  

 

１ ． 発 言 要 旨  

  お は よ う ご ざ い ま す 。 今 日 は 、 特 に 報 告 事 項 は ご ざ い ま せ ん 。  

 

２ ． 質 疑 応 答  

（ 問 ） 被 災 し た 自 治 体 を 財 政 支 援 す る 国 の 「 復 興 交 付 金 」 を 使 っ た 新

規 事 業 数 が 激 減 し た と い う お 話 が あ り ま す け れ ど も 。  

（ 答 ） 新 規 の 事 業 は 激 減 し た と い う ふ う に 新 聞 に 書 か れ て お り ま す け

ど 、 こ の 記 事 の 裏 を 返 し て み れ ば 、 い か に 復 興 が 進 ん で い る か と

受 け 止 め て い た だ き た い な と 思 い ま す 。  

  新 規 で す か ら ね 。 継 続 で は な く 、 新 規 。 復 興 は あ と ３ 年 で 必 ず 終

え る 、 ハ ー ド 面 は 終 え る と い う 、 そ う い う 決 意 の 下 で や っ て お り

ま す の で 、 新 規 の 物 件 が 少 な く な っ て き て い る と い う こ と は 、 復

興 が そ の 分 進 ん で い る こ と だ と 、 こ う い う 御 理 解 を し て い た だ き

た い と 思 い ま す 。  

（ 問 ） 福 島 １ ２ 市 町 村 で 行 っ て い る 聞 き 取 り 調 査 の 進 捗 状 況 と 、 改 め

て 岩 手 や 宮 城 で や る 御 予 定 は な い か 、 お 願 い い た し ま す 。  

（ 答 ） １ 月 か ら 福 島 県 の １ ２ 市 町 村 、 こ れ は 中 長 期 的 な 課 題 が ご ざ い

ま す の で 、 取 り あ え ず 、 取 り あ え ず な ん で す 、 １ ２ 市 町 村 か ら ヒ

ア リ ン グ を 始 め て お り ま す 。  

  そ れ を い つ ま で に と か い う こ と は 、 ま だ 今 や っ て い る 途 中 で ご ざ

い ま す の で 、 そ ん な に 区 切 ら な い で ヒ ア リ ン グ を 続 け て い き た い

と 。 ま た 、 そ の 他 の 地 域 に つ い て は 、 今 、 検 討 中 で ご ざ い ま す 。  

  あ り が と う ご ざ い ま す 。  

 

（ 以   上 ）  
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